



校長つうしん 露 満

2019年12月 2 日(月) 第27号

発行者 校長 小成 善保

美化作業で校庭が華やかに！

11月28日(木)放課後、北風が強い中、美化委員会が花の苗を植える作業を行いました。旧南門の花壇やプランターに花の苗を植えました。もうすぐ、素敵な花が咲きます。心待ちにしてください。



令和元年度 第76期生 修学旅行結団式！



11月22日(金)午後、体育館にて修学旅行結団式～生徒・保護者説明会～が大雨の中、実施されました。尚、追加結団式は、11月27日(水)視聴覚室にて実施しました。

本年度も12月16日(月)から4泊5日の日程で2年生の修学旅行が実施されます。富岡製糸場(世界遺産登録)見学、スキー体験、東京ディズニーリゾート、東京都内自主研修など盛りだくさんです。

2年生にとっては、とても楽しみにしている学校行事です。
楽しく・安全に目的を達成する事を願います。



3年生の卒業献血で社会貢献！



11月29日(金)午後、75期生の卒業献血が行われました。限られた時間に多くの生徒が献血に協力してくれました。本当にありがとうございました。

必要としている方は、とても助かると思います。卒業後も宜しく！



【雑学コーナー】

「学ぶ心」
学ぶ心さえあれば、万物すべてこれわが師である。
松下 幸之助

【読書コーナー】

「教育とは何か？」 著者:尾木直樹・茂木健一郎
日本の教育は大丈夫か
どの様にしてAIと共存していくか?